



« Es una experiencia que te ayuda a crecer en lo profesional y en lo personal »

IRSE A OTRO PAÍS POR tu cuenta siempre parece como una decisión dura. Dejas atrás a tus amigos, tu familia y otros seres queridos y eso siempre te echa para atrás. Sabes que les vas a echar de menos pero aquí estás, de pie en el aeropuerto a punto de embarcar. Ya no hay vuelta atrás, pasas el control y aquí empieza tu viaje.

La primera semana de Erasmus quizás sea la más dura. Estás en un país diferente, con distintos hábitos y todo para ti es nuevo. Tienes que aprender a ser independiente y eso cuesta, pero al final te haces a ello. Luego te haces al país, conoces personas de diferentes nacionalidades y empiezas tu trabajo en la empresa, todo empieza a mejorar.

Tras estar un par de semanas te empiezas a dar cuenta de que esta experiencia es única, y en la suerte que has tenido de que te cogiesen. Aprendes otras culturas, tanto la de Estonia como la de los países de la gente con la que te relacionas. Aprendes, mejoras y haces que tu inglés sea más fluido y natural. Y a su vez, aprendes más cosas de tu trabajo/ los estudios que ya casi has finalizado.

Además te da la oportunidad de viajar a otros países. Si has echado plaza para conseguir el Erasmus, es que te gusta viajar, y aquí constantemente lo estás haciendo.

Con la empresa al principio te cuesta más entenderte, por temas de vocabulario específico, pero en 3 días ya te haces con todas las palabras, pues no tienes más remedio. También al estar en otro país, no solo aprendes en la empresa cosas de sonido (en mi caso), si no que ves que hay cosas que las hacen de manera diferente a como tú las haces. A veces su forma de hacer las cosas es más práctica que la tuya, por lo que acabas utilizándola; y otras veces tú les enseñas a ellos algo que ellos no sabían. Es un buen intercambio cultural.

Sin duda, es una experiencia enriquecedora, la cual recomiendo a todo el mundo. Te ayuda a crecer tanto en el ámbito profesional como personal.

About working in a foreign company, it seems to be hard but in two or three days, you've learnt all that specific vocabulary you are going to use.

Going out to another country on your own always seems like a hard decision to make. You leave behind people that you love, your family, your friends, and that makes you hesitate. You know that you will miss them but here you are, standing up at the airport with butterflies in your stomach thinking "it's my time". There's no turning back, you pass the security check and your journey begins.

The first week of this experience is maybe the hardest. You are in a completely different country, with different customs and everything is new for you. Then you get used to the country, you meet people of different nationalities, you start working in your company and everything starts to improve.

This experience is as good as you want it to be. It depends on if you want to get out of the box or not. For me it's one of the best choices

I've ever made. I've learned how to be independent in my own way, I've improved my English and I've learned about a lot of the other cultures, not only the Estonian one, but also some things about German people, Finland, Turkey etc.. All because of other Erasmus students.

About working in a foreign company, it seems to be hard because there are a lot of things about sound (in my case) that you don't know how to express in English. But in two or three days, you've learnt all that specific vocabulary you are going to use. You also learn a lot of new things, or different ways to do something. Ways that sometimes are easier than your own way. Also, sometimes, your way is easier than the foreign guys' way. So it's all about an exchange of knowledge.

The last thing to say is that you can travel a lot, and if you like to travel you'll love the Erasmus scholarship. Being in Tallin means that you can travel for a very cheap price. I've visited all of Estonia and I went to Riga (Latvia). Also I'm planning to go to Helsinki and St. Petersburg.